

# 年末年始のレクリエーション

春とは名ばかりの厳しい寒さが続いています、皆様はいかがお過ごしですか？

タキタシニアプラザでは12月18日にクリスマス会をおこないました。ゲストに「鬼崎ハーモニー」の皆さんをお迎えし、まず昔懐かしメドレーからクリスマスソングまで、華麗なハーモニカの演奏を楽しみました。

次の演目は職員のマジックショーです。

まずは伊藤さんによるカードマジック、2番手の久田さんによる1000円札を宙に浮かせるマジックで会場は大盛り上がり！！

他2名もマジックを披露し、瀧田職員の芸達者な一面を楽しんでいただきました。

最後はサンタさんからのプレゼント♡「何かしら～？楽しみだわ～」と皆さんに大変喜んでいただきました。

1月16日にはお琴の演奏会がありました。心安らく見事な音色で利用者の皆さんはとてもリラックスした様子でした。中には感動して涙を流される方もみえ、とても素晴らしい新年の幕開けになりました。



タキタデイケアでは12月より常滑市立鬼崎南小学校サッカー部の皆さんに2月地区大会に向けて千羽鶴を贈呈しました。これは、デイケア利用者の皆さんが利用中の余暇時間を使って鶴を1羽1羽丁寧に折り、千羽鶴にしたものです。12月から1月までに目標の3千羽の鶴を完成することが出来ました。そして2月3日にデイケアから3名が代表として鬼崎南

小学校へ行き、手渡しました。その大きさ、すごさに小学生たちは喜びと驚きで大騒ぎでした。贈与式の後、小学生たちは「絶対に勝ちます」「一生懸命練習して、精一杯頑張ります」と意気込みを語ってくれました。



2.14 Happy Valentine's Day



やさしい風だより

第22号  
H28年2月発行  
(医)瀧田医院

今シーズンは暖冬だったせいか、年末までインフルエンザの流行がありませんでした。年が明けて、そろそろ流行の兆しがみえてきています。外出から戻ったら、うがい・手洗いをして十分に予防をしましょう。



次はお出かけレクを企画していますのでお楽しみに！！

なお、ご質問等ありましたら、遠慮なく介護職員までお尋ねください。